

Delegación española Fundación Fondation Arpe
Ana Sainz de Vicuña Bemberg
C/ José Bardasano Baos, nº 9, 1º
Edificio Gorbea 3, 28016 Madrid

Madrid, a 22 de Abril de 2022

Querida Ana,

En nombre de la Fundación Prójimo Próximo te transmito mi más profundo agradecimiento por la ayuda económica del 23 de Abril, [REDACTED] que nos habéis prestado desde Fundación ARPE a través de su delegación española.

Mediante vuestra donación se asumirá el coste de mantenimiento anual, [REDACTED] de la Sala informática Cristina del CAMF de Leganés, con la aportación mensual [REDACTED] a dos colaboradores que ayudan a los residentes del CAMF en su día a día a poder beneficiarse del aula.

Los dos colaboradores, Gerardo y Enrique (uno residente del CAMF), mantienen los 12 ordenadores de la Sala actualizados, que todos funcionen y dan ayuda a los residentes que la solicitan, como dudas en el correo, navegación por Internet, Redes sociales, uso de la impresora y demás cuestiones que surgen durante todas las tardes.

Fuera de la Sala de Internet a muchos residentes que no salen de sus habitaciones les reparan o ponen al día sus ordenadores, portátiles, móviles, televisores, etc.

A varios residentes también les conectan por zoom para que puedan comunicarse con su red familiar y/o amigos.

Por otro lado, [REDACTED] se seguirá asumiendo los costes de transporte adaptado de los jóvenes Jing y Alan (con lesión medular), para que puedan continuar su formación laboral. Gracias a Arpe Jing estudia Administración y Finanzas y Alan Ingeniero Informático.

Como bien sabéis, la Fundación Prójimo Próximo no recibe ayudas públicas y se financia mediante ayudas como la vuestra.

Las personas a quienes ayudamos y quienes nos apoyan con su dinero y su trabajo forman una cadena que cada año va aumentando.

Para nosotros sois ya parte de nuestra familia de amigos y colaboradores, y nos encantaría mantener este contacto en el futuro.

Un millón de gracias de nuevo y un fuerte abrazo.



Belen Fernandez-Fontecha